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СПАРТАКИАДА 
 
Москва выиграла командный зачет, Большунов завоевал пять золотых 
медалей 
 
Команда Москвы стала победителем командного зачета зимней Спартакиады 
сильнейших, которая завершилась в пяти регионах России. Московские 
спортсмены завоевали 51 медаль (18 золотых, 19 серебряных и 14 бронзовых). 
Второе место заняла команда Санкт-Петербурга, у которой 39 медалей 
(16 золотых, 8 серебряных и 15 бронзовых). 
 
Третьей в командном зачете стала Московская область (12-11-
11), а Красноярский край (11-10-7) остался на четвертом месте, несмотря на два 
сенсационных успеха в заключительный день от биатлонистки Юлии Шеллер 
и женской команды по хоккею. Место в тройке для Мособласти сохранила победа 
конькобежца Даниила Алдошкина. Первую пятерку замкнула Архангельская 
область (8-2-4). 
 
Всего медали Спартакиады завоевали спортсмены 33 регионов России, 
у 21 субъекта есть как минимум одна золотая медаль. Самым титулованным 
спортсменом Спартакиады стал трехкратный олимпийский чемпион по лыжным 
гонкам Александр Большунов, завоевавший пять золотых медалей для 
Архангельской области. 
 
«У организаторов Спартакиады – Минспорта, ЦСП сборных России, регионов 
и федераций – была непростая задача: объединить большой массив турниров 
в пяти регионах страны со своей спецификой и энергетикой в единое 
мультиспортивное событие. И по сути, впервые в новом веке удалось получить 
столь захватывающее и конкурентное спортивное противостояние регионов. 
 
Именно таким и было соперничество союзных республик на Спартакиадах народов 
СССР, выводивших спортсменов на запредельный уровень. Так Спартакиада 
меняет парадигму многих десятилетий: «готовимся дома, чтобы побеждать 
за границей». Спортсмены должны быть готовы к победному возвращению, 
но национальные соревнования больше не будут уходить на второй план», – 
сказал директор ЦСП сборных России Георгий Брюсов. 
 
За победу в Спартакиаде спортсмены получат призовые: за золотую медаль – 358 
тысяч рублей, за серебряную – 179,2 тысячи рублей, за бронзовую – 107,5 тысячи 
рублей. 
 
Сборная Белоруссии, выступавшая на соревнованиях в качестве команды-гостя. 
Завоевала 11 (1-4-6) медалей. 
 
Соревнования в Челябинской области, которая стала главной столицей 
Спартакиады, посетили 144 тысячи человек. 
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Помимо федеральных каналов (Первый канал и «Матч ТВ») трансляции 
соревнований показал спутниковый телеканал «Триколор» и сервис VK Видео. 87 
трансляций на платформе в социальной сети собрали более девяти миллионов 
просмотров. 
 
Организатором Спартакиады по поручению Минспорта России стал Центр 
спортивной подготовки сборных команд России. Фонд Росконгресс выступил 
стратегическим партнером главного старта зимы. Источник>> 
 
 

ТУРНИР 
 
Российские борцы завоевали три золота на чемпионате Европы 
 
Три российских борца стали чемпионами Европы 2024 года.  
 
Победителями турнира в Бухаресте стали Сергей Семенов (греко-римская 
борьба), а также Абасгаджи Магомедов и Ахмед Усманов (вольная борьба). 
 
Отметим первый титул чемпиона Европы для Семенова, который в финале 
красивым приемом оформил победу над 11-кратным чемпионом Европы Рызой 
Каяалпом из Турции. 
 
Также на счету российских борцов четыре серебряные и семь бронзовых наград, 
что позволило команде занять четвертое место в командном зачете. 
 
Отметим, что румынские власти отказали в визе 19 российским спортсменам, в 
том числе двукратному олимпийскому чемпиону Абдулрашиду Садулаеву и 
олимпийскому чемпиону Зауру Угуеву. 
 
Садулаев добрался до Бухареста через Испанию, однако таможенная служба 
Румынии отказала ему во въезде в страну. 
 

 
ПОЛИТИКА 

 
МПК предоставил российским пловцам 42 квоты на участие в Паралимпиаде в 
Париже 
 
Комитет по плаванию Международного паралимпийского комитета (МПК) 
предоставил российским паралимпийцам 42 квоты на участие в соревнованиях по 
плаванию на летних Паралимпийских играх 2024 года в Париже. Об этом сообщил 
президент Паралимпийского комитета России Павел Рожков. 
 
Количество было определено по результатам выступления спортсменов на 
соревнованиях, включенных в рейтинг-лист МПК, в том числе проводимых на 
территории Российской Федерации в рамках летних игр паралимпийцев «Мы 
вместе. Спорт», чемпионатов России и всероссийских соревнований. 
 
Паралимпийские игры пройдут с 28 августа по 8 сентября. 
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Европейская федерация тяжелой атлетики не допустила российских 
спортсменов на свои турниры 
 
Исполком Европейской федерации тяжелой атлетики (EWF) отказался возвращать 
российских спортсменов на турниры под своей эгидой. 
 
По словам президента Федерации тяжелой атлетики России Максима Агапитова, 
при принятии решения исполком EWF сослался на пресс-релиз, опубликованный 
на сайте Международной федерации тяжелой атлетики. 
 
Отметим, что в мае 2023 года IWF приняла решение разрешить российским и 
белорусским спортсменам выступать на международных стартах в нейтральном 
статусе на особых условиях, которые ФТАР посчитала 
неприемлемыми. Источник>> 
 

 
«РК-СПОРТ» 

 
Фестиваль «Заряжай 2.0»: преемники Курчатова сыграли в настольный 
теннис, легенды открыли турнир по футболу на снегу 
 
Фестиваль энергии и спорта «Заряжай 2.0» прошел в рамках Форума 
национальных достижений: энергетика на ВДНХ. 
 
В программу фестиваля вошли «Кубок Курчатова» по настольному теннису 
и «Кубок Заряжай» по футболу на снегу, в которых приняли участие команды 
компаний топливно-энергетического комплекса. 
 
Турнир по настольному теннису прошел в павильоне «Атом» и получил название 
в честь родоначальника советского атомного проекта Игоря Курчатова, который 
увлекался этой игрой и вовлекал в нее коллег. «Перерыв! Все собираемся 
и играем в пинг-понг», – почти каждый день говорил выдающийся ученый. 
 
В турнире среди мужчин победил Виктор Поляков из «Газпром нефти», у женщин 
первое место заняла Кристина Мирошкина из «Газпром энергохолдинга». 
В командном зачете главный приз выиграла компания «Газпром нефть». 
 
Заместитель председателя правительства Российской Федерации Александр 
Новак принял участие в церемонии награждения и сыграл показательный матч 
с Виктором Поляковым. 
 
«Спорт заряжает всех нас на достижение поставленных целей. Сегодня ведущие 
энергетические компании системно участвуют в развитии спорта: строят объекты, 
поддерживают клубы и федерации и создают корпоративные команды. Спорт стал 
универсальной энергией для всех жителей нашей страны. Сегодняшний 
фестиваль это ещё раз весьма энергично подтвердил», – заявил заместитель 
председателя правительства Российской Федерации Александр Новак. 
 
Легенды футбола приняли участие в проведении футбольного турнира. Дмитрий 
Аленичев и Егор Титов открыли турнир и вдохновили сотрудников компаний ТЭК 
в борьбе за «Кубок Заряжай». 

https://tass.ru/sport/20022585


 

Победителем турнира стала команда «Газпром нефть», обыгравшая в финале 
«Газпром энергохолдинг» (1:0). В игре за бронзу «Мособлгаз» был сильнее «Интер 
РАО» (3:2). 
 
Финальному матчу с участием «Газпром нефти» и «Газпром энергохолдинга» дали 
старт Дмитрий Булыкин и Владислав Радимов. А кубок победителям на главной 
сцене ВДНХ вручили обладатели Кубка УЕФА Алексей Березуцкий и Евгений 
Алдонин. Источник>> 
 
 

ПМЭФ 
 
Велогонка «Золото Ладоги» включена в спортивную программу ПМЭФ 
 
Вторая международная многодневная велогонка «Золото Ладоги» пройдет 
с 1 по 8 июня в рамках спортивной программы Петербургского международного 
экономического форума. 
 
«ПМЭФ – это глобальная деловая площадка для презентации стратегических 
проектов и международной коммуникации. Если говорить о велоспорте, то гонка 
«Золото Ладоги» полностью этому соответствует. Для нас это важный шаг 
к созданию гранд-тура России. Тестовая гонка в прошлом году показала интерес 
к проекту со стороны иностранных команд. В этом году «Золото Ладоги» выйдет 
на новый уровень», – сказал президент Федерации велосипедного спорта России, 
трехкратный олимпийский чемпион Вячеслав Екимов. 
 
В 2024 году маршрут велогонки также пройдет по дорогам Ленинградской области 
и Республики Карелии, а завершится гонка этапом в Санкт-Петербурге. 
 
«Масштаб этого проекта выходит за рамки сильной спортивной составляющей. 
Благодаря велогонке «Золото Ладоги» Ленинградская область и Республика 
Карелия получат возможность рассказать о себе широкой аудитории. А 
заключительный этап в черте Санкт-Петербурга позволит участникам Форума 
прикоснуться к миру высоких скоростей большого велоспорта. Таким образом, 
спорт и туризм взаимно расширяют границы друг друга», – отметил председатель 
правления, директор Фонда Росконгресс Александр Стуглев. 
 
Первая велогонка «Золото Ладоги» состоялась в июле 2023 года. Велосипедисты 
проехали более 1000 километров в антураже природных красот Ладожского озера. 
В гонке приняли участие команды из России, Белоруссии, Казахстана, 
Узбекистана и ОАЭ. Победу в генеральной классификации одержал белорус 
Сергей Шевченко. 
 
«Российский спорт внедряет новые форматы, и велогонка «Золото Ладоги» стала 
успешным примером коммуникации с зарубежными странами. Это важный старт 
для российских спортсменов и очень значимый проект для развития 
отечественного велоспорта», – подчеркнул директор Центра спортивной 
подготовки сборных России Георгий Брюсов. 
 
27-й Петербургский международный экономический форум пройдет 5-8 июня. 
Источник>> 
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ИНФРАСТРУКТУРА 
 
Четыре объекта Югры модернизируют и объединят в кластер 
 
Власти Ханты-Мансийского автономного округа проведут модернизацию четырех 
крупных спортивных объектов в Ханты-Мансийске для их концептуального 
объединения в единый кластер. 
 
Изменения коснутся четырех региональных объектов: Центра зимних видов 
спорта им. А.В. Филипенко, горнолыжного комплекса «Хвойный урман», 
открытого стадиона на 10 тысяч зрителей «Югра-Атлетикс» и гостиничного 
комплекса «На семи холмах». 
 
«Планируется концептуально объединить указанные объекты в единый 
спортивный кластер для усиления организаторских возможностей Югры по 
лыжным гонкам, биатлону, горнолыжному спорту и сноуборду в проведении 
соревнований», – сообщила заместитель губернатора Югры Елена Шумакова. 
 
Напомним, в 2003 и 2011 годах Центр зимних видов спорта имени А. В. 
Филипенко принимал чемпионаты мира по биатлону. Источник>> 
 
 

ДЕНЬГИ 
 
Бренды потратили 650 млн долларов на рекламу во время Супербоула 
 
Бренды вложили в продвижение своей продукции во время трансляции матча 
Супербоула около 650 млн долларов, что на 50 млн больше показателя прошлого 
года. 
 
За 30 секунд рекламы бренды платили около 7 млн долларов. За последние 20 лет 
цена на рекламу выросла в 3,1 раза.  
 
Спонсором традиционного музыкального шоу в перерыве Супербоула выступил 
стриминговый сервис Apple Music. Компания сменила в этом статусе Pepsi, 
который спонсировал кубок 10 лет подряд. 
 
Бюджет Лас-Вегаса, принимавшего матч, получил доход в размере более 600 млн 
долларов. Объем ставок, сделанных американцами на игру, составил 23,1 млрд 
долларов. Это на $7 млрд больше, чем в прошлом году. Источник>> 
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